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Date :  19 Octobre 2018 à 19H00 

Où : Espace Bayard  
 

Membres du bureau présents :  Membres du bureau absents excusés : 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

1) Ordre du jour : 
 

 1/ Présentation de l’ordre du jour 

 2/ Approbation du précédent compte-rendu 17/06/2017 

 2/ Mot du président 

 3/ Bilan financier de la saison 2017-2018 

 4/ Bilan sportif du Karaté Traditionnel, du karaté Défense Training  

 5/ Organisation de la saison 2018-2019 

 8/ Renouvellement du Bureau 

 9/ Questions diverses 
 

2) Approbation du précédent compte-rendu 17/06/2017 
 

Approuvé à l’unanimité 

 

3) Mot du Président : 

63 adhérents l’an dernier, stabilité cette année malgré une légère baisse du karaté défense 

par manque de disponibilité et idem pour le karaté adultes. 

François Besse, Roberto Monaco et Rémi Brugière ont passé leur DAF  (Diplôme d’Animateur 

Fédéral) 

Procès-verbal de l’assemblée 
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Ils renforceront l’équipe pédagogique en aidant pendant les cours, ce qui permet une 

différenciation plus aisée.  

Passage de grade ceinture noire : Cécile, 1er DAN en mars et Thierry 1er DAN en juin. 

Félicitations à eux ! 

Les autres ceintures noires suivent régulièrement des cours dans divers clubs (Lyon…) afin de 

se maintenir au niveau et entretenir leurs compétences.  

Christian et Jean-Jacques ont passé leur 4ème DAN. 

Bernard, Christian et Jean-Jacques sont jurys de 1er et 2ème DAN dans la Loire. 

Chérif a passé son diplôme d’arbitre départemental et régional en avril. 

Le club fait partie du Comité de la Loire et Jean-Jacques est membre du bureau du Comité. 

2 objectifs principaux cette année au Comité : baby karaté et karaté vétéran (3ème âge) 

Le Karaté sera discipline olympique en 2020, sport additionnel dans un premier temps, puis à 

part entière en 2024. 

Le Comité de la Loire organise des stages départementaux gratuits, une fois par mois en 

moyenne, dans les différents clubs, pour tous les enfants du département. Ceux qui sont 

assidus peuvent être pris en charge pour faire partie de l’équipe départementale pour les 

compétitions régionales. 

Le manque de plages horaires dans la semaine est en discussion avec la mairie. 

Fête des associations 2018 : elle s’est très bien passée. Réorganiser le village semble une bonne 

perspective (en cercle). 

Remerciements aux bénévoles qui permettent au club d’exister. 

Il est demandé aux parents de laisser les enfants seuls aux entrainements, au moins de temps 

en temps, leur comportement étant différent dans ce cas-là. 

 

3) Compte-rendu financier saison 2017–2018 
 

A) Licenciés 

63 licenciés cette saison :  

 Karaté 44 licenciés  

 Canne Défense 2 

Karaté Défense :  17 licenciés et une présence au cours de 10 à 15 (avec les karatékas « 

traditionnel ») 

Augmentation du nombre de femmes 31% cette année  

Le bilan de cette saison est à l’équilibre qui est avec à une stagnation du nombre d’adhérents en 

karaté traditionnel et une augmentation en karaté défense training. 

 
 

B) Financier  
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La saison est marquée par des investissements importants dans renouvellement du     

matériel (Compétition – KDT - Enfants…) 

Participation à des stages dans l’objectif de former et d’ouvrir le champ de compétence 

des participants 

L’association termine avec un résultat  déficitaire de – 2566, 32 €. 

Qui il faudra à combler  cette saison avec hausse espérée des licenciés et vente  

boutique  

Subvention de mairie en augmentation de 20% par rapport à la saison précédente 

Subvention exceptionnel de 1000 € par un sponsor 

 

Bilan de a Boutique : 1080 ht € de matériel en stock surtout en homme 

Beaucoup de t-shirt adultes 

Sondage enfants à venir pour t-shirts et vestes sur commande. 

Le bilan financier détaillé reste à disposition 

 

C) CONCLUSIONS DU BILAN FINANCIER: 
 

Bilan financier déficitaire mais la trésorerie de l’association reste positive. 

 

4) Bilan sportif Saison 2017–2018 
 

A) Karaté Traditionnel : 

Coupe de Noel à Villars (ouvert à tous, travail combat et arbitrage) 

 

Participation à une compétition (janvier) de la Coupe de la Loire 

 

B) Karaté Défense training :  

 

5) Organisation Saison 2018–2019 

Cotisations 9 399 Services exterieurs 3 597

Vente de produits 1 026 Frais de Déplacements 5 914

Autres produits 20 Charges exceptionnelles : Stages 216

Subvention 1 000 assurance 395

Sponsors 1 000 Achats : Materiel - vetements… 4 889

12 444 15 011

-2566,32

Situation bancaire 30/07/18 €

Compte courant 1 919

Livret A 2 669

BILAN SAISON 2017 /2018
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A) Karaté traditionnel :  

Novembre : Kata, Coupe de la Loire 

Décembre : karaté traditionnel, Coupe de la Loire (combat) 

S’il y a demande des enfants, cela ne pose aucun problème. Une préparation aux 

compétitions est possible (kata et karaté traditionnel), mais cela demande un réel engagement 

des enfants volontaires. 

Dans ce cas, des cours spécifiques seront proposés. 

Pour les adultes qui le souhaitent également. 

 

B) Karaté Défense Training :  

Des créneaux supplémentaires en semaine seraient souhaitables pour les personnes non 

disponibles le samedi matin. Le KDT est à la fois du travail physique et des techniques de 

défense. 

Les parents qui le souhaitent peuvent participer à un cours de découverte, sans engagement. 

Si de nouveaux créneaux sont ouverts, des cours de Body Karaté (mouvements de karaté 

traditionnel en musique) sont envisagés. 

C) QUESTIONS DIVERSES 

 

Renouvellement du Bureau pour la saison 2018 -2019 
 

 

Responsables Association et membres du bureau : 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Président : 

 Jean-Jacques REYMOND 

Vice-Président : 

 Christian PAGNAN 

Trésorier : 

 François BESSE 

Trésorier Adjoint : 

 Cécile COURBON 

Secrétaire : 

Nathalie GOEPP 

Secrétaire Adjoint : 

Rémi BRUGIERE 

 

Responsable Boutique : 

Roberto MONACO 
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Membres du bureau : 
 

 

 

 

 
 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Assemblée générale clôturée à 20H00 

Bernard CLUZEL Chérif MOULHI 

Rémy GIUNTA 


